

COMMUNIQUE DE PRESSE

Signature d'un accord de partenariat entre BJO Formation (Paris, France) et Oodi College of Applied Arts and Technology (OCAAT, Botswana)

Paris, le 17 juin 2015

Le 22 juin 2015, Son Excellence Madame Pelonomi Venson-Motoi, Ministre des affaires étrangères et de la Coopération internationale de la République du Botswana, et Madame Bernadette Pinet-Cuoq, Présidente des Ecoles BJOP, signeront un accord de partenariat entre *Oodi College of Applied Arts and Technology* (OCAAT, Botswana) et *BJO Formation* (France). Ce partenariat a le soutien du programme *Women Entrepreneurship Development* (WED). L'un des principaux objectifs du programme WED est d'encourager et de faciliter la coopération avec d'autres organisations, y compris dans des pays tiers, afin de contribuer à assurer la pérennité des projets soutenus dans le cadre du programme et les résultats obtenus.

OCAAT assure une formation professionnelle en joaillerie, du design à la fabrication. Le collège fait partie du programme botswanais d'éducation technique du ministère de l'Éducation et du Développement des Compétences. OCAAT forme ses étudiants aux techniques d'empierreage, de design et de traitement ainsi qu'au développement économique dans le domaine de la bijouterie.

BJO Formation appartient au groupe scolaire BJOP (Bijouterie, Joaillerie, Pierres et Perles). Il s'agit du centre de formation reconnu par les professionnels du Métier dans le domaine du design et de la fabrication de bijoux de luxe, et est très présent sur les marchés internationaux. Les cours, assurés par des intervenants expérimentés, préparent les étudiants aux techniques de dessin, d'empierreage, de polissage, de gravure des pierres. Ils portent également sur les futures tendances du métier de joailler. BJO Formation assure également des ateliers et des séminaires pour une formation complémentaire.

Par cet accord de partenariat, OCAAT et BJO Formation s'engagent à joindre leurs efforts afin de maintenir un niveau d'enseignement toujours plus élevé dans le design et la fabrication des bijoux. Il aidera les étudiants botswanais les plus motivés et talentueux à renforcer leurs compétences grâce à l'appui de l'expertise française dans la perspective d'atteindre les niveaux requis par le secteur. Il encouragera également les échanges mutuels d'étudiants et de professeurs français et botswanais.

Ce projet innovant s'inscrit dans la stratégie du Gouvernement botswanais de renforcement des compétences et de développement des formations techniques et professionnelles.

Le programme Women Entrepreneurship Development (WED) fait partie du Programme de Développement du Secteur Privé (PDSP), une initiative du gouvernement du Botswana, représenté par le ministère du Commerce et de l'Industrie et le Ministère des Finances et des Programme de Développement, en partenariat avec l'Union Européenne. Le PDSP est également soutenu par le Centre de Développement des Entreprises et BOCCIM (La Chambre de Commerce du Botswana).

PRESS RELEASE

Partnership Agreement between Oodi College of Applied Arts and Technology (OCAAT, Botswana) and BJO Formation (Paris, France)

June, 18th

A Partnership Agreement has been concluded between the Oodi College of Applied Arts and Technology (OCAAT, Botswana) and BJO Formation (France), with the support of Women Entrepreneurship Development Programme (WED). It will be signed by HE Ms Pelonomi Venson-Motoi, Minister of Foreign Affairs and international Cooperation and Ms Bernadette Pinet-Cuoq, Chairwoman of Ecoles BJOP. One of the main objectives of WED is, indeed, to encourage and facilitate cooperation with other organizations, including foreign ones, in order to ensure the sustainability of the supported projects and their outcome.

OCAAT provides vocational training on jewellery design and manufacturing. The college is part of the Botswana Technical Education Programme, a national qualification awarded by the Ministry of Education and Skills Development. OCCAT prepares the students on gemmology and stone setting, jewellery design & processing and business development in the jewellery sector.

BJO Formation (France) is one of the most important and recognized French school on design and manufacturing of luxurious jewelry with high exposure in the international market. The courses delivered by experienced lecturers include technical skills on drawing jewellery, stone setting, polishing, engraving and setting trends in the jewellery industry. BJO Formation provides up-to date workshops and facilities for a complete learning, from the technical gestures to the most modern design technologies.

By the present Partnership Agreement, OCAAT and BJO Formation agree to join their mutual effort for upgrading the capacity of lecturers and students in jewellery design and manufacturing.

This partnership will help talented and motivated students from Botswana strengthen their skills with the support of French expertise in the jewellery sector with the view to meet the requirements of the industry. It will encourage the exchange of students and lecturers from both sides (Botswana and France)

This innovative project is in line with the Government's strategy and its commitment to developing vocational and technical training.

Women Entrepreneurship Development Programme (WED) is part of Private Sector Development Programme (PSDP), an initiative of the Government of Botswana, represented by the Ministry of Trade and Industry (MTI) and the Ministry of Finance and Development Planning (MFDP), in partnership with the European Union (EU). PSDP is also supported by the Center of Development of Enterprise and BOCCIM (Botswana chamber of commerce).